

大阪市立南田辺小学校5年生担任一同

林間学習について(追加連絡)

いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。先日の林間学習説明会では、お忙しい中ご出席いただきありがとうございました。説明会でいただいたご質問について改めて回答をまとめましたので、ご確認よろしくお願いします。

・

塩分タブレットの持参について

→塩分タブレットはご家庭でご用意し、持たせていただいて結構です。最大10錠でお願いします。

(ほかの児童とのやり取りは禁止です)

・ボディーソープやシャンプーの持参について

→健康にかかわる事情のある場合は児童自身の管理を前提として持参していただいてもかまいませんが、2日目の帰路は使用済みの衣類等を入れた大力士を持って山から下りることを考え、できるだけ備え付けのものをご利用ください。

・生理中の入浴について

→個別のシャワー等の設備はありません。他の児童と異なる時間帯でのシャワーといった対応は可能です。

・救急指定病院の府中病院について

→施設に問い合わせたところ、府中病院は救急指定病院からは外れているそうです。ただし、救急搬送される場合は、要救護者の症状を鑑み、また、受入医療機関及び医師の状況により救急隊の判断で最善の搬送先医療機関は決定されますことをお知りおきください。

※前日の7月25日(金)に大力士を持って、9時00分に講堂に登校します。(保護者説明会資料に記載した時刻より30分遅い時刻に変更しています。) 荷物が発送された後に持参した場合は持ち帰ってもらい、26日は大力士を児童自身で持って山を登ることになりますので忘れないようにご予定ください。もし、不都合がある場合は事前に担任にご相談ください。25日に体調不良の場合は、保護者の方が持参いただいてもかまいません。